

Sœurs de la Charité du Verbe Incarné. Villeurbanne, Rhône



Pays : **France**

Langue : **Français**

Création : **1875**

Fin d'activité : **1970**

Note : Cet institut fut fondé à Bron par Marie-Angélique Deveaux et Marie Saint-Laurent Benechère, sœurs de la Charité du Verbe Incarné revenues de Galveston (Texas). Il fut d'abord un tiers ordre régulier rattaché à l'Ordre du Verbe Incarné et du Très-Saint-Sacrement (fondé à Lyon en 1625 par Jeanne Chézard de Matel). De droit diocésain (Diocèse de Grenoble) à partir de 1883 Institut absorbé en 1970 par les Sœurs de Sainte-Marie de l'Assomption (de Chamalières, Puy-de-Dôme)

Domaines : **Religion**

Autres formes du nom : Congrégation. Bron, Rhône (Charité du Verbe Incarné. 1875-1970)
Congrégation. Villeurbanne, Rhône (Charité du Verbe Incarné. 1875-1970)
Ordre du Verbe Incarné et du Très-Saint-Sacrement. Sœurs de la Charité du Verbe Incarné. Lyon. Villeurbanne, Rhône
Sœurs de la Charité du Verbe Incarné. Bron, Rhône

Voir aussi : **Sœurs de Sainte-Marie de l'Assomption**

Voir aussi (2 ressources dans data.bnf.fr)

À la BnF (1)

Notice correspondante dans Catalogue général

Sur le Web (1)

Notice correspondante dans VIAF